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ATA DA (35ª) TRIGESIMA QUINTA SESSÃO ORDINÁRIA, DO (2º) SEGUNDO PERÍODO 
LEGISLATIVO DA (1ª) PRIMEIRA SESSÃO LEGISLATIVA DA (10ª) DECIMA 
LEGISLATURA DA CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA LUZIA D’OESTE/RO. 
 
Aos dezoito dias do mês de outubro, do ano de dois mil e vinte e um (18/10/2021), às 
09h00min, sob Presidência do edil Jose Wilson dos Santos, Vice-presidente Sivair Jose 
Alves, Secretario Arlindo Barbosa Neto, na presença dos edis: Jose Antônio J. dos San-
tos, Serli Matt, Vinicius Ferreira Barbosa, Laercio Aguiar, Aldair Leite Rodrigues, o edil 
Reginaldo Almiro da Costa encontra-se de atestado médico. Constatou o número legal de 
quórum, invocou a proteção de Deus, declarada aberta a sessão, procedeu a leitura de 
um versículo Bíblico, iniciou os trabalhos com a aprovação da Ata da sessão anterior (34ª 
sessão ordinária), lida as proposições constante da pauta de publicação; VETO 001/2021 
AO PROJETO DE LEI N° 30/2021 – Veto total ao projeto de lei nº 030/2021 que tem co-
mo sumula “institui o programa de incentivo à doação de sangue entre os servidores mu-
nicipais”. PROJETO DE LEI Nº 044/21 – “ Dispõe sobre o imposto sobre a propriedade 
predial e territorial urbana (IPTU) aprova a planta de valores genéricos – PGV. ”( O projeto 
de lei nº 044/21 foi retirado de pauta, devido necessitar de esclarecimentos por parte do 
poder executivo sobre alguns artigos do citado projeto).  PROJETO DE LEI Nº 048/21 – 
“Dispõe sobre abertura financeira de credito adicional suplementar por superávit financei-
ro e cria ficha orçamentaria no orçamento vigente e dá outras providencias ”. (SEMECEL 
R$ 55.564,88). PROJETO DE LEI Nº 050/21 – “Dispõe sobre abertura de credito adicio-
nal suplementar por superávit financeiro no orçamento vigente e dá outras providencias ”. 
(SEMOSP R$ 105.788,12). PROJETO DE LEI Nº 052/21 – “Dispõe sobre abertura de 
credito adicional suplementar por excesso de arrecadação e dá outras providencias ”. (R$ 
11.754,00 - SEMTAS). PROJETO DE LEI Nº 053/21 – “Dispõe sobre alterações no anexo 
I da lei nº 765/2015”. (Alteração no valor das taxas da lei porteira a dentro). PROJETO DE 
LEI Nº 054/21 – “Dispõe sobre alterações no anexo I da lei 1072/2021”. ”. (Alteração no 
valor das taxas para programa de apoio a infraestrutura no perímetro urbano). PROJETO 
DE LEI Nº 055/21 – “Dispõe sobre a autorização do poder executivo municipal para ceder 
o uso de veículo público e dá outras providencias”. NO PEQUENO EXPEDIENTE (cinco 
minutos sem aparte) (ninguém fez uso da palavra)  ORDEM DO DIA colocado em dis-
cussão VETO 001/2021 AO PROJETO DE LEI N° 30/2021  e após discutido foi colocado 
em votação e por 05 votos contra o veto(Sivair, Serli, Vinicius, José Antônio, José Wilson) 
e 03 votos a favor da manutenção do veto (Arlindo, Laercio, Aldair), o veto se mantem, 
seria necessário 06 votos para derrubar o veto do Prefeito, colocado em discussão PRO-
JETO DE LEI Nº 048/21 aprovado o Regime de Urgência e após discutido foi aprovado 
em Única votação, pelo processo simbólico, por unanimidade; colocado em discussão 
PROJETO DE LEI Nº 050/21 aprovado o Regime de Urgência e após discutido foi apro-
vado em Única votação, pelo processo simbólico, por unanimidade; GRANDE EXPEDI-
ENTE (dez minutos com aparte) Jose Wilson iniciou cumprimentando e agradecendo a 
todos que acompanham a sessão através das redes sociais e falou sobre os problemas 
com iluminação pública no município e que está buscando soluções junto ao prefeito e as 
secretarias competentes. José Antônio iniciou cumprimentando e agradecendo a todos 
que acompanham a sessão através das redes sociais, falou sobre as preposições apre-
sentadas aqui hoje e lamentou por não ter os votos suficientes para derrubar o veto do 
executivo e prosseguir com projeto de lei de sua autoria que visa incentivar a doação de 
sangue dentre os funcionários municipais. Laercio iniciou cumprimentando e agradecen-
do a todos que acompanham a sessão através das redes sociais, fez duras críticas a Se-
cretaria Municipal de Agricultura e que vai apurar as politicalhas que são realizadas na 
Secretaria mencionada. Os trabalhos na íntegra encontram-se gravados na Secretaria da 
Câmara e foram transmitidos ao vivo nas redes sociais, agradeceu a proteção de Deus, 
encerrou os trabalhos que secretariei e assina o Presidente. 


